



生徒と教師の合い言葉

～気づき、考え、実行する～

裏磐梯中学校だより 平成30年11月号

<https://kitashiobara.fcs.ed.jp>

発行者：校長 岡崎 秀一

今年も盛り上げました 裏磐梯文化祭

11月8日（金）に、裏磐梯文化祭が開かれました。今年も、中学生は午後から参加しました。合唱曲2曲を披露し、有志によるヨサコイ、リクエストによる3年生男子のダンスも披露しました。今年も、大いに盛り上げることができました。



文化祭にあわせて、防犯標語と青少年健全育成標語入賞者の表彰も行われました。

各種コンクール表彰



- 防犯標語コンクール 中学生の部
最優秀賞 2年 鳥羽 愛梨さん
『あいさつで 地域の犯罪 なくそうね』
- 青少年健全育成標語入賞者 中学生の部
最優秀賞 3年 生江 岳くん
『あいさつは 地域のきずな 深めてく』
優秀賞 2年 佐藤 そらさん
『あいさつは 心をつなぐ キーワード』

新しい本棚を設置

平成30年度の森林環境交付金を活用して新しい本棚を作成・設置していただきました。今後、猪苗代ライオンズクラブから蔵書の寄贈もありますので、図書室が充実してまいります。村の図書ボランティアの大橋さんの協力も得て、本の整理をしていきますので、地域の方も是非図書室をご利用ください。



ふくしま駅伝

11月18日（日）は、第30回市町村対抗ふくしま駅伝が行われました。本校からも7名の選手と1名のサポートが参加しました。晴天のもと、北塩原村のユニフォームで襷をつなげました。6月から練習を続けてきたの参加です。監督を始め、駅伝練習に携わった多くの方々に感謝申し上げます。子どもたちは、このふくしま駅伝の練習や大会参加を通してたくさんことを学び、成長したことでしょう。これからも、皆さんの力をお借りして子どもたちを成長させたいと思います。

